



El Salvador contará con nuevos servicios municipales gracias a comodatos entregados por Codelco

El municipio de Diego de Almagro, en alianza con Codelco Salvador, han dado un paso importante para el desarrollo de infraestructura para la comunidad del campamento minero. Gracias a nuevos comodatos otorgados por la cuprífera estatal, se implementarán nuevos servicios para los habitantes de El Salvador.

Uno de los principales avances será la expansión de la Delegación Municipal, lo que permitirá descentralizar y mejorar los servicios actualmente concentrados en Diego de Almagro. Con esta ampliación, los vecinos podrán realizar trámites como la renovación de licencias de conducir sin necesidad de trasladarse a otra localidad. Las evaluaciones y procedimientos se realizarán en El Salvador, agilizando

El proyecto también contempla la ampliación de salas de rehabilitación para niños con problemas psicomotores y la incorporación de nuevos especialistas, fortaleciendo así el bienestar de la comunidad.

los procesos y facilitando el acceso a estos servicios esenciales.

El proyecto también contempla la ampliación de salas de rehabilitación para niños con problemas psicomotores y la incorporación de nuevos especialistas, fortaleciendo así el bienestar de la comunidad.

El alcalde de la comuna, Mario Araya, destacó la importancia de la entrega del terreno mediante comodato por parte de Codelco. “Este es un anhelo de los habitantes de El Salvador. La idea es que las personas no tengan que acudir siempre a Diego de Almagro y podamos robustecer nuestra delegación. La entrega de este terreno es fundamental por-

que también nos permitirá ampliar nuestras salas de rehabilitación para niños y niñas”, afirmó.

Por su parte, Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador, subrayó el compromiso con el desarrollo sostenible del campamento minero.



“Queremos crear mejores espacios para nuestros trabajadores, trabajadoras y sus familias. De esta manera, el proyecto Rajo Inca avanza en conjunto con nuestra comunidad, generando una mejor calidad de vida y fortaleciendo el sentido de pertenencia con nuestro Nuevo Salvador”, señaló.

Con estas iniciativas, la comunidad de El Salvador contará con mejores servicios municipales a partir de este año 2025, se crearán espacios que elevarán su calidad de vida, consolidando el futuro del último campamento minero familiar del país.